
第12 回中央執行委員会 

19日出席状況  ○＝参加、×＝不参加、▽＝早退、△＝遅刻（太字四役）              2012.5.19 inオルガ 

委員長 坂本○ 専 従 村上△ 井木○ 濱 ○ 高木○ 西崎○ 山本○ 赤沢× 

岡 山 
原田○ 松田○ 井上○ 瀧川× 尾島○ 中畑▽ 難波恵× C S 大谷○ 

角  ▽ 上村○ 小倉○ 佐藤○ 杉本○ 高木佳× ｱﾙ準備 (     ) 小川× 

倉 敷 
内田○ 片岡× 大橋○ 

備 前 
難波○ 神崎○ 

美 作 
浅図× 山際△ 

三井○ 宮山○  長崎▽ 内藤○ 下野△ 菱野○ 

備 北 野田× 水田○ 三上○ 井 笠 藤島× 大隅○ 高田○ 大橋克○  

○＝28    △＝3   ▽＝3   ×＝9  ？＝0       31／44(うち欠員1) 

I. 情勢 
・ 5/5原発ゼロ実現。夏の電力を口実に関西電と政府、原発再稼働目指す。 

・ 沖縄復帰40周年、復帰前と何も変わらない基地の現実と根源である安保問題へ意識高まる沖縄県民。 

II. 報告事項 
1.この間の活動  

4/21 第11回中央執行委員会 
21-22 生協労連平和活動交流会（青森） 
23 4月度DC協議会 
25 4月度店舗協議会 
26 生協労連ディーセントワーク委員会 
27 国民大運動実行委員会／全国非正規交流会

実行委員会 
5/1 第83回メーデー 
2 4月度経営協議会 
3 5.3憲法集会 
6 国民平和大行進スタート（夢の島） 
7 5月度DC懇談会／第10回四役会議 

8 県労常任幹事会 
9 消費税増税反対宣伝行動 
9-10 第442回労連中執（えひめ） 
10 5 月度中央労働安全衛生委員会／県学習協労

働学校 
11 地連パート幹事会 
12 地連パート部会交流会 
15 パート部会四役会議 
16 最賃体験スタート集会 
17～ 最賃体験期間 
19 第12回中央執行委員会 
19-20 労連青年部、女性部、介護部会各活動交流会 

○報告 

ｱ）上部団体、外部団体 

・労連平和活動交流会（別紙報告書） 

・労連ディーセントワーク委員会 

・労連中執：特例会費の廃止 

・地連パート幹事会、交流会 

ｲ）組織内会議 

・経営協議会（別紙議事録） 

・中央労安（別紙議事録）：同種労災防止の為 KYT を

する。新年度体制の確認。 

ｳ）その他 

・5.3 憲法集会に参加 

・CX 労組、えひめ組織拡大行動 

2.各支部等の取り組み 

岡山支部：6 月 11 日支部執行委員会。県労岡山 4 役

会議。会費の見直し論議。市長選 9.22 めど

に総会。 

倉敷支部：メーデー3 名参加。15 日いちご狩り 59 名参

加。 

美作支部：メーデー2 名参加 

備前支部：5.16 支部執行委員会。7/30 に支部大会 

備北支部：4.28 シイタケ狩り。14 名。 

井笠支部：4.28イチゴ狩り30名。次回は1月に。30日

支部会議＆打ち上げ 

パート部会：学習協の入学式の企画に 9 名参加。沢山

美香子先生。

III. 協議事項 
（１） 組織拡大関連 

・ 一般労組からの報告（別紙） 

・ 組織拡大月間の取組み 

（２） 次年度役員体制について（別紙） 

・ 分会体制、中執の選出、5月末までに。 

・ 大会代議員定数の確定は、6月9日の中執で行う。 



・ 選挙スケジュールについて 

 6月11日(月)～15日(金)：告示および立候補受付期間 

 16日(土)～20日(水)：選挙運動期間（立候補者のお知らせ） 

 21日(木)～29日(金)：投票期間  21～28 に変更。 

 29日(金)16時～：開票 

（３） 大会議案について 

・ 代議員定数について（別表）P6 

例年通り、定期大会は 12人に1人（6捨7入）、部会総会は 10人に1人（四捨五入）で計算。 

・ 活動のまとめについて（担当：西崎）、提案論議 

・ 情勢について（担当：井木）、提案論議 

・ 次年度方針について（担当：村上）、提案論議 

・ 部会議案について、提案論議 

・ 大会日程：7月7日(土)10:00～16:00  於:労金ビル、17:00より慰労会（駅西口 ryoutei） 

記念講演：尾崎恵子さん 

（４） 消費税増税反対の取組みについて 

・ 5/9傘下の方は朝食補助申請を。 

・ 次回は6/6（水）。9日と同規模 

・ 消費税宣伝ゾーンは 6/4～の週に変更。書記局で対応。 

・ 6 日は、昼デモ、その後宣伝、夕方スーパー(マルナカの一部店舗他)で署名宣伝。参加可能な場合はご協力

を(特に店舗前宣伝)。(17時～18時) 

（５） 最賃体験の取組みについて（別紙） 

・ 最賃体験中です。日々の記録を。 

（６）  専従協定について 

・ 専従協定については進展なし。 

（７） その他 

（８） 当面の会議、および集会・研修等、今後のスケジュール（それぞれ別紙参照） 

① 5/19-20 労連「第17 回青年活動交流会」 

② 5/19-20 労連「第14 回女性部会活動交流集会」 

③ 5/19-20 労連「第12 回介護交流会･部会総会」 

④ 5/26 ミドルエイジの会「ライフプラン学習会」 

⑤ 5/27 イレブンアクション 5 月企画 

⑥ 6/1(岡山)、6/3(倉敷)「沖縄」上映会 

労組補助：200 円 

⑦ 6/2-3 非正規労働者の全国交流会 

⑧ 6/16（津山）、6/17（岡山）｢釈迦内柩唄｣舞台 

労組補助：一般600 円 

⑨ 6/23 いのちとくらしを守れ！中央行動 

⑩ 6/23-24 労連「いのちと健康を守るセミナー」 

⑪ 6/28-30 労連「沖縄基地・戦跡めぐり」 

参加：内田、中村 

⑫ 6/30-7/1 

労連「生協の未来をつくる 20 年ビジョンへの提言」 

参加：西崎、三上、山本真(久米)、案内はこれから。 

⑬ 6/30-7/1 全国学習交流集会 

⑭ 7/1 平和の波おかやま 落合恵子講演会 

⑮ 7/15 岡山県母親大会 

⑯ 7/16-26 平和行進 

 

⑰落合恵子さん1000円補助

IV. 労理課題 

（１） 商品管理基準の重大な内規違反とパワハラに関する内部告発と、それへの対応について（別紙） 

・ パワーハラスメントに関する就業規則変更提案について 

・ 理事会の全体への文書発信後に労組見解を作成、発表する。 

 

（２） 2012年春闘関連 

・ 全国の状況（生協労連春闘中間総括案） 

・ 判断基準について 



 店舗1月3日営業提案について 

・ 要求は確定したが、提出はまだ。理事会は、満額回答でも合意保証がないことについて不満を持っている。 

・ 現状では、回答を出す(要求を受ける)前に、現場での信頼回復の取り組みを集中して行い、信頼を取り戻し

たうえで“…で、1/3営業どうか？”と判断を求めるという風にしたいとの表明。 

（３） 惣菜パート賃金問題について 

・ 回答は6/1店舗会議までには出される予定。 

（４） 統一物流(冷凍)センター関連 

・ 要求書(別紙)を提出。 

（５） 組合員サービスセンター稼働後の様子について 

・ 稼働後の状況について 

：メールが来るが水曜日に木曜日の9時に電話するよ

うにだった。おかしい。メールで返信して、未対応

を対応に変えたり大変。 

：メールが来ると見たと返信する。センターに帰った

時、PCに問い合わせ一覧が出るので対応済みのチェ

ックか要るのでめんどうくさい。何何を来週返品と

か来るが 

：返品の通知が来るだけで、処理は残っている。 

；現物がないから出来ないということだろう。 

：伝票を切って現物がこないのはおかしいのだろう。 

：切るだけで保留にしてほしい。 

：○○が再開しますといって、発行管理の権限がない。

12月買った花の色が違うとクレーム。いつ買ったか

調べて、商品調べて農産に伝えたら、商品名を教え

てと言われて組合員センターに電話して、またこっ

ちに電話かかって･･･履歴が分かれば簡単なのに。 

：共済会議で、携帯は自分の携帯なのでセンターから

入ってくるが、組合員からの連絡で遅くなるという

話がコールセンターに届いてからメールが来るが 1

時間後だったり。タイムラグがある。仲間も発生し

ている。直接話せば解決できるのに、自分の携帯を

使っているもどかしさがある。 

：センターから個人に？ 

：そうだ。センターにメールが来るのが 1時間位遅れ

て。1時間に 1度メール確認をしているらしい。セ

ンターの画面は1時間に1回しか開かない？ 

：携帯１にメールが入ってくる。 

：40分前のメールを見ていないこともある。 

：サービスセンターから「約束不履行」と来るが約束

した覚えがない。統計とられたらかなわん。 

：陵南センターから机がなくなった？ 

：あります。机がないのは妹尾と水島。 

：会議室の机を並べてAブロックBブロックとしてい

る。みんなで使える楕円形の机がある。会議用なの

で幅が狭く、伝票切るのが大変。配り物が多いので、

コースの棚に配られるがいっぱいになっている。 

：供給訂正の返金の件、農産以外は無い。メールでは

欠品があっても「お届けしてください」になる。携

帯にメールが来て、PC開いてコメント欄に対応を入

力。ブロック長の報告しました杉本と入れる。プリ

ントアウトしてブロック長に届ける。 

：シミュレーション程短縮されてないということ？慢

性的に残業になっているなら指摘して欲しい。 

 

 

・ スタンディングオペレーション実験の様子 

：スタンディングだが、妹尾センターのところで、帰

ってきた時に集う。目検をトラックのタラップでや

って困っている。引き出しが無いので、自分のロッ

カーに入れて取り出して面倒になっている。 

：みんなそうやっているの？ 

:山口もそうしてた。 

：目検はやる。 

：注文書を目検をやる場が混雑しているということか。 

：機械も込み合って待っている。 

：長船は読み取る PC が２つあるが、共済パートと共

有だ。配線工事ができないので１つしかない。椅子

を高くして電話帳をかまして立ってしている。 

：よくするカードを出力する PC が１台しかないので

立ってする。 

：スタンディングと言いながらこれはあっち、それは

どっちと動線が整っていない。長机だから引き出し

がないので他所へ持っていくことになる。紙だらけ

で書き物が多い現場では効率が悪い。 

；何がいるのかいらないのか整理できないので分から

なくなっている。 

（６） P&S飲食部門の土曜休業提案（別紙） 

・ 新年度(4月以降)の契約でアルバイトは切られていたよう。現時点で土曜契約を持つ 2F喫茶のアルバイトは

おらず、4月の土曜は松岡さんとパートの休日出勤で対応していたようです。 

 



（７） 人事制度･新賃金制度（セパ別論議） 

【正規】 
・ 店舗早朝残業チェック 
・ 全センターのブロック長のタイムカードチェック 
【定時】エクセレント提案について 
・ 現在、討議資料を作成中。 

V. その他 

・ 映画「ひまわり」（在沖縄米軍戦闘機が墜落した宮森事故）1000円×100枚の要請がきている。 
・ BCP計画について 
・ 日航裁判の“支える会” 

VI. 次回日程     6月9日（土）9:30～    於：オルガ 


